

Preguntas Frecuentes Sobre RI Pre-K

Pregunta: ¿Cómo se eligió el programa en mi comunidad?

Respuesta: Los programas se identificaron a través de un proceso competitivo que evalúa la preparación de la organización para proporcionar un programa de pre-kindergarten de alta calidad.

Pregunta: ¿Mi hijo reúne los requisitos para asistir a un programa de prekínder de RI financiado por el estado?

Respuesta: Para ser elegible, el niño debe cumplir 4 años de edad para el 1 de Septiembre o antes, del año en curso y residir en la comunidad donde se encuentra el programa de pre-kindergarten. Los niños solo pueden asistir a los programas de prekínder de RI que se encuentren dentro de la ciudad/pueblo en el que residen.

Pregunta: ¿Hay transporte disponible?

Respuesta: No, los programas de prekínder de RI no proporcionan transporte. Sin embargo, el transporte puede estar disponible en organizaciones individuales o organizado con programas antes y después de la escuela.

Pregunta: ¿Cómo se selecciona a los niños para participar en un programa estatal de pre-kindergarten (Pre-K)?

Respuesta:

1. El estado realiza una lotería para cada programa de Pre-K y selecciona al azar a los niños de las solicitudes que se han presentado.
2. Para inscribir a su hijo en la lotería:
 - a) Los padres o tutores legales pueden (1) presentar una solicitud en línea, (2) recoger una solicitud en uno de los sitios de prekínder de RI o (3) descargar una solicitud del sitio web de RIDE. Las solicitudes están disponibles en inglés y español.
 - b) Los padres o tutores legales deben completar toda la solicitud. Las solicitudes deben completarse en línea o entregarse directamente a los programas de Pre-K participantes. El Departamento de Educación no acepta solicitudes de estudiantes para Pre-K.
 - c) Hay una fecha límite para completar en línea o entregar la solicitud a los programas que se indica en la solicitud.
 - d) Los padres o tutores legales solo pueden solicitar participar en cada programa una vez. Los niños no pueden participar en la lotería para el mismo programa más de una vez.

Preguntas Frecuentes Sobre RI Pre-K

Pregunta: ¿Cómo sabré si mi hijo es seleccionado para asistir a un aula de prekínder de RI?

Respuesta: Una vez que se haya realizado el sorteo, el programa de Pre-K de RI enviará a cada solicitante una notificación por correo electrónico (seleccionado o no seleccionado) utilizando la dirección de correo electrónico ingresada en la solicitud de lotería. El Departamento de Educación de RI no notifica a las familias.

Pregunta: ¿Puede cualquier persona aplicar?

Respuesta: Sí, la lotería de Pre-K de RI está abierta a todos los residentes en los que se encuentran los programas de Pre-K. Nuevamente, el niño debe tener 4 años de edad para el 1 de Septiembre del año en curso Y residir en la comunidad donde se encuentra el programa de Pre-K.

Pregunta: Si los ingresos de mi familia no afectan la elegibilidad de mi hijo para participar en la lotería de RI Pre-K, ¿por qué tengo que proporcionar documentación de ingresos que verifique mis ingresos antes de inscribirme?

Respuesta: La verificación de ingresos es necesaria para garantizar que se cumplan los requisitos de ingresos para el Pre-K de RI y que las aulas reflejen la distribución de ingresos de la comunidad donde están ubicadas. La información de ingresos ingresada en la solicitud se verificará una vez que el niño haya sido seleccionado por la lotería. Si se determina que la información es inexacta, esto puede afectar la elegibilidad.

Pregunta: ¿Hay una lista de espera si mi hijo no es seleccionado? ¿Se me notificará si mi hijo no es seleccionado?

Respuesta: Hay una lista de espera para los programas de Pre-K. Cada centro de prekínder de RI mantiene una lista de nombres de niños que han sido incluidos en su lista de espera. Si un niño seleccionado no asiste a un programa, es posible que su hijo sea elegido para un asiento, en caso de que haya uno disponible. El programa de Pre-K se pondrá en contacto con las familias/tutores según la disponibilidad de asientos y el orden de selección. Como la inscripción es dinámica, será difícil para los programas informar a las familias dónde está su hijo en la lista de espera.

Pregunta: ¿Puedo presentar la solicitud más de una vez?

Respuesta: No, los niños solo pueden participar en la lotería de RI Pre-K una vez. Si existen varios programas en su ciudad, puede seleccionar un máximo de 3 programas y clasificar esos programas como su primera, segunda y tercera preferencia. Si se selecciona durante el sorteo, la inscripción se ofrecerá para un solo sitio. Si su hijo no es seleccionado, se lo colocará en la lista de espera de la primera opción solamente, no en las 3 ubicaciones.

Preguntas Frecuentes Sobre RI Pre-K

Pregunta: ¿Cuándo comienza/termina el programa de Pre-K?

Respuesta: El estado requiere que el año escolar comience a más tardar inmediatamente después del día feriado Labor Day. Los programas tienen la opción de comenzar antes. Luego, el programa de Pre-K establece su propio calendario escolar y opera un programa de día completo (6 horas) durante 180 días.

Pregunta: ¿Cuántas hora dura el día del programa? ¿Hay cuidados antes y después? ¿Tengo que pagar por el cuidado antes/después?

Respuesta: El programa de RI Pre-K es de 6 horas diarias. El financiamiento de RI Pre-K no incluye ni paga el cuidado de antes o después. Sin embargo, si una familia requiere ese servicio, todos los programas de Pre-K apoyan a las familias para que accedan al cuidado antes y después y muchos aceptan fondos estatales de asistencia para el cuidado infantil o trabajan en cooperación con un programa autorizado que sí lo hace. Las familias deben comunicarse con los programas para obtener más información sobre los servicios específicos que se ofrecen.

Pregunta: ¿Se da preferencia a las familias que previamente participaron en un programa de Pre-K?

Respuesta: No. La inscripción se determina únicamente a través de la selección en el proceso de lotería estatal.

Pregunta: Si tengo gemelos, ¿tengo que llenar dos solicitudes?

Respuesta: No. Para las familias con múltiples, existe la opción de agregar un niño elegible dentro de una sola solicitud. Como resultado, solo se requiere una solicitud por familia y los niños serán seleccionados juntos.

Pregunta: Mi hijo tiene un Plan de Educación Individualizado (IEP). ¿Pueden aplicar al Pre-K estatal?

Respuesta: El Pre-K de RI es un aula inclusiva de educación general, destinada a apoyar las necesidades de aprendizaje y desarrollo de todos los niños. Las familias deben reunirse con el equipo del IEP del niño para analizar la posibilidad de mudarse al aula de prekínder de RI y determinar si todos los servicios educativos se pueden proporcionar dentro de ese entorno.

Pregunta: El idioma principal de mi hijo no es el inglés. ¿Pueden asistir al Pre-K si son seleccionados?

Respuesta: Sí. El programa de Pre-K apoya el aprendizaje y el desarrollo de todos los niños, incluidos los niños que su idioma principal no es el inglés.